

# ま ち の 話 題



みんなんかん2階から風船を飛ばしました

## 伊美小学校開校30周年記念行事

11月22日(日)、開校30周年記念行事が、児童や保護者など約350人が参加し、伊美小学校とみんなんかんで開催されました。会場となったみんなんかんで、この日に向けて練習を重ねた演劇や子ども歌舞伎など学年ごとの発表が行われました。また、保護者や地域の方と一緒にもちつきや、おにぎりや豚汁づくり、竹馬・けん玉遊びなどが行われました。記念行事の最後に、参加者全員で子どもたちのメッセージをつけた風船を飛ばしました。



## オリジナルフレーム切手 二千八百年の時空を超えて…国東贈呈式

11月27日(金)、郵便局(株)九州支社が国東市の名所・旧跡及び地域の祭りを題材としたオリジナルフレーム切手を販売することを記念して、市役所で贈呈式が行われました。贈呈式では、大分東部地域アドバイザーで豊岡郵便局長の稲光六男さんから野田市長にオリジナルフレーム切手が贈呈されました。オリジナルフレーム切手は両子寺、文殊仙寺、修正鬼会、吉弘楽などの写真を使っています。



## 「六郷満山峯入り行」わらじ作り体験

3月30日から4月4日にかけて、10年ぶりに峯入りが行われるのを記念して、12月13日(日)、六郷満山会(石光順照会長)主催のわらじ作り体験と記念講演が弥生のムラで行われました。別府大学文学部の段上達雄教授の「峯入りと六郷満山の民俗文化」と題した記念講演に続き、市内外からの150人の参加者は、各寺院の檀家の方々の指導を受けながら、行者の履くわらじ作りを体験しました。



三色のもちと勾玉ストラップを作りました

## 信号機色のもちで交通安全

12月15日(火)「おおいた年末・年始の事故ゼロ運動」の取り組みとして、交通安全協会国東支部来浦分会(熊本篤会長・松本美子女性部長)が、信号機の色に合わせた三色のもちをついて、出勤途中のドライバーに配り、交通安全を呼びかけました。